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845 Seiten
Kurzbeschreibung
Der Band kommentiert bereits die eherechtlichen Bestimmungen der neuen Verordnung VO (EG) Nr.
2201/2003 über die Zuständigkeit und die Anerkennung von Entscheidungen in Ehesachen und in Verfahren
betr. die eleterliche Verantwortung (EheGVO) vom 27.11.2003, die am 1.8.2004 in Kraft tritt und ab dem
1.3.2005 voll anzuwenden ist, und der bisherigen Fassung, soweit sie abweichen. Der zweite Teil
kommentiert das im Verhältnis zu Drittstaaten einschließlich Dänemarks weiterhin maßgebende deutsche
Recht der internationalen Zuständigkeit und der Anerkennung ausländischer Entscheidungen in Ehesachen
(§§ 606a, 328 ZPO; Art 7, § 1 FamRÄndG). In beiden Teilen werden auch die Fragen der
Verfahrensdurchführung behandelt, die in der EheGVO geregelt sind. Synopsis
The volume comments on the legal matrimonial conditions of the new decree (EC) No. 2201/2203
concerning the responsibility and the recognition of decisions in matrimonial matters and in procedures
concerning parental responsibility (EheGVO) (matrimonial and parent and child cases) dated 27.11.2003,
which comes into force on 1.8.2004 and is to be fully applied by 1.3.2005 and the current version if there is a
deviation. The second section comments on authoritative German Law in relationship to third countries
including Denmark regarding international jurisdiction and the recognition of foreign decisions in
matrimonial matters ( 606a, 328 Code of Civil Procedure; Art 7, 1 German Act Amending the Family Law).
Both sections consider the procedural execution questions which are regulated in the EheGVO Über den
Autor und weitere Mitwirkende
Professor Dr. Ulrich Spellenberg, Bayreuth. Redaktor: Professor Dr. Dr. h. c. mult. Dieter Henrich,
Regensburg.
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